

Glaucoma crónico simple. Generalidades

Cristina Rosado Guerra

cris_rosete_89@hotmail.com

Coautor

Jonathan Sánchez Simón

Tutores

Rosa de Hoz Montañana. Ana Isabel Ramírez Sebastián

Resumen: El propósito de este trabajo es informar a la población general sobre el glaucoma crónico simple o glaucoma 1ª de ángulo abierto, debido a que esta patología tiene una repercusión importante en la pérdida de visión, siendo unas de las principales causas de ceguera en el mundo desarrollado. Se analizarán los datos epidemiológicos de esta patología en España, centrándonos después en la comunidad de Madrid. Se expondrán los síntomas y signos de esta enfermedad, los diferentes métodos diagnósticos y las nuevas técnicas que se han ido desarrollando a lo largo de estos últimos años, que aseguran una detección precoz del glaucoma. Asimismo se explicarán las diferentes formas de tratamiento que tiene esta enfermedad. Todo ello con el fin de informar y concienciar a la población de que el diagnóstico precoz de esta patología es clave para evitar el desarrollo de una ceguera.

[Investigación Básica](#)

[Póster](#)

Recibido: 18 marzo 2011.

Aceptado: 21 marzo 2011.